
Modaes

Entorno

La huelga del calzado en China se extiende a la provincia de Jiangxi y afecta a otra fábrica de Nike y Adidas

Modaes
21 abr 2014 - 11:21

La huelga masiva que desde hace varias semanas afecta a una de las principales fábricas de zapatillas deportivas del mundo se extiende a más factorías. Más de 2.000 trabajadores de la fábrica que el grupo Yue Yuen Industrial posee en la provincia de Jiangxi se han sumado a la huelga que iniciaron a principios de abril los empleados de la compañía en la planta de la región de Guangdong por el impago de parte de sus salarios.

Yue Yuen, con sede en Taiwán, es uno de los mayores fabricantes del mundo de zapatillas deportivas y entre sus clientes figuran compañías como Adidas, Nike, Asics o New Balance. La protesta, que comenzó como un pequeño conflicto, podría haberse extendido ya a unos 40.000 empleados, según algunas organizaciones laborales.

Los representantes sindicales señalan que los trabajadores han optado por declararse en huelga porque la empresa no ha hecho efectivos los pagos correspondientes a la seguridad social y las contribuciones al fondo de vivienda. Todavía no se ha conseguido alcanzar un acuerdo entre la empresa y los empleados.

1 / 1

<https://www.modaes.com/entorno/la-huelga-del-calzado-en-china-se-extiende-a-la-provincia-de-jiangxi-y-afecta-a-otra-fabrica-de-nike-y-adidas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
